



Luchemos por la Vida

Luchemos por la Vida es una publicación trimestral de "LUCHEMOS POR LA VIDA" -Asociación Civil (autorización I.G.J. 635/90).



Miembro de la "International Association for Accident and Traffic Medicine".

Año 1 - Nº 2
Octubre 1994

Director:

Dr. Alberto Silveira

Redacción:

Alba Piotto

Colaboradores:

Lic. María Cristina Isoba,
Alicia Toscano,
Alicia Copello,
Alberto Gasparini,
Daniel Casuscelli

Servicios del exterior:

Transportes Canada

Diagramación, Composición y

Armado:

Integrar S.R.L.
Pasaje del Progreso
949. Cap. Fed. Tel: 923-
0151/925-4632

Impresión:

Neoterói S.R.L.
Azara 50, Cap. Fed. Tel:
307-4025

Redacción y

Administración:

Gaona 1764. Cap. Fed.
Tel: (01) 581-9773
Fax: (01) 581-7110

Correspondencia a:

LUCHEMOS POR LA VIDA,
Gaona 1764. (1416)
Buenos Aires. Argentina

EDITORIAL

Dificultades, obstáculos, problemas, "peros", no obstante lo cual seguimos adelante, trabajando por la vida, porque como ya lo dijimos alguna vez, esta es una lucha ineludible por la vida, hasta que nadie más muera a causa de los accidentes de tránsito evitables.

Pero, mientras tanto, trabajamos intensamente para empezar a concretar este ambicioso sueño de una Argentina sin muertos en accidentes de tránsito, y con un tránsito ordenado, eficaz y rápido, utopía para muchos, algo dificultoso pero alcanzable para **Luchemos por la vida**, a un mediano plazo, con esfuerzo y participación de todos, ya que todos tenemos algo que cambiar en nuestra manera de pensar, y consecuentemente de actuar en la selva del tránsito argentino, que sin lugar a dudas, caótico y criminal como es, ordenado y respetuoso de la vida como lo queremos, lo hacemos y lo podemos mejorar entre todos.

Mientras tanto, tenemos un gran esfuerzo para ayudar en esta titánica tarea ya que como lo dijéramos desde que nació **Luchemos por la vida**, creemos que valen la pena todos ellos, si logramos salvar aunque sea una sola vida.

En este número decidimos encarar el problema de los peatones en el tránsito, principales víctimas de los accidentes de tránsito, y que nos involucra a todos, ya que el más motorizado de los argentinos, en algún momento se baja de su vehículo para ser peatón.

Y por eso, éste fue el tema elegido por **Luchemos por la Vida** para la campaña de concientización que en estos momentos se difunde por televisión y radio en todo el país, a través de los "raps" concientizadores, cuyo coro canta, junto con los niños que lo bailan, un canto de angustia y a la vez de esperanza que tenemos que internalizar los 30 millones de habitantes, y por sobre todo, vivenciar a cada instante... "LA VIDA PRIMERO, NO LO OLVIDES JAMAS".

El pasado 22 de agosto tuvimos la inmensa satisfacción de recibir el **premio Santa Clara de Asís**, otorgado por la Liga de Madres de Familia, a la mejor campaña institucional en radio y televisión. Y eso nos llena de satisfacción, no tanto por recibir un premio por nuestro esfuerzo cosa que nunca buscamos, sino por el reconocimiento y el aliento que ello significa a esta tarea desinteresada por la vida, que necesita sólo y únicamente para ser más eficaz, es decir, para salvar más vidas, su apoyo y el de toda la comunidad.

Para profundizar el trabajo por la vida, hemos lanzado una propuesta práctica y concreta, para que de una vez por todas comience, en las escuelas argentinas, en forma generalizada, la **educación vial**: el Plan Nacional de Educación Vial, Programa "Escuelas por la Vida", que ya comenzó a funcionar en Capital Federal, con el sponsorship de una importante empresa de esta ciudad.

Finalmente, también realizamos las Primeras Jornadas Intensivas de Capacitación para Educación Vial, como un servicio más a la comunidad, y que seguiremos brindando en forma permanente y periódica.

Muchas gracias a todos los que de una forma u otra, nos ayudan a desarrollar esta lucha por la Vida, y a construir un país donde todos **podamos vivir más y mejor** ♦

Dr. Alberto Silveira

Presidente de "Luchemos por la Vida"